
令和５年度 第一回 
運営推進会議 

 
議事録 

 
 

看護小規模多機能施設 のぞみ 

グループホーム のぞみ 

小規模多機能施設 めぐみ 

グループホーム めぐみ 

 

 

日 時： 令和 5 年 6 月 28 日（水）15 時 30 分～17 時 00 分 

場 所： オンライン開催 

 

１. 開会の挨拶 
 
２. 看護小規模多機能施設 のぞみ  

 
＜活動状況報告＞   添付資料参照 
 
《家族より》 

母が要介護５の状態でのぞみを利用するようになったが最近元気を取り戻しギリギリ自分で歩ける状態。 

こちらでの活動が合っているのかな、と思う。 

   

《包括より》 

行政報告が１件あったがどの事例か。３か月分なので仕方ないのだろうが事故とヒヤリハットが多いという

印象。防げるものなら防いでほしい。 

    ⇒（ゆいより）行政報告は「誤薬」になる。件数が減るよう努めたい。 

 

＜今年度目標＞    添付資料参照 
 
《包括より》 

法人としての取組で 1 on 1 ミーティングや e ラーニング受講率 100%達成など職員の研修に力を入れて

いるように感じた。是非達成していただきたいと思う。 

 

《民生委員より》 

私たち民生委員が見守りをしているお宅でもゆいを利用されている方が多く活動状況は耳にしている。

目標のとおり一人１人の希望に沿って活動していただければ嬉しい。 

 
３. グループホーム のぞみ  

 
＜活動状況報告＞   添付資料参照 

 

《薬局より》 

事故ヒヤリハットでは、夜勤者が介助中に他の利用者が一人で移動しようとして転倒、など夜間の大変な

中職員が頑張っているのがよく把握できた。 

 

《民生委員より》 

私自身、100 歳超えた親の在宅介護経験があり、事故ヒヤリハット報告のほとんどがあてはまる。 

施設での行事は在宅ではできないのでとても良いと思う。  

 

 
 



４. 小規模多機能施設 めぐみ 
 
＜活動状況報告＞    添付資料参照 

 

《民生委員より》 

事故ヒヤリハット報告を見ると夜は職員が大変そうなのがわかる。コロナも落ち着いてきたので機会があれ  

ば施設を訪問させてもらいたい。 

 

《民生委員より》 

事故ヒヤリハット報告では職員が大変そうだがその分家族が助かっている。これからも頑張ってほしい。 

 

《包括より》 

サービス提供回数の備考欄、特養など施設の入所する方は家族の希望なのか、ゆい側で誘導している

のか。 

     ⇒（ゆいより）ケースバイケースだが、ご家族の希望によるケースが多い。 

 

５. グループホーム めぐみ 
 
＜活動状況報告＞    添付資料参照 

 

《家族より》 

日々の生活だけでも大変なのに行事やイベントを積極的に行っていただき職員の方々の尽力を感じた。 

細かい配慮でケアしていただいているのがよくわかった。 

 

《薬局より》 

前回薬の服薬に関する事故ヒヤリハットが多かったと思うが、今回は少ない印象。 

何か具体的な対策をしたのか。 

     ⇒（ゆいより）服薬者を必ず特定し、ダブルチェック行うなどマニュアルを作成した。  

            トリプルチェック位行っている。 

 

《看護師より》 

時々訪問させていただくが、明るくなったし職員の笑顔が見られるようになった。 

 

《歯科医より》 

歯科治療のおいても事故ヒヤリハットは常に隣合わせにあり、予防や対策は大事だと改めて実感した。 

高齢者が多い待合室での配慮など勉強になった。 

 

 

６. 閉会の挨拶 
 
 

 
 

【令和 5 年度 港北・運営推進会議 開催予定日】 
  
    ＜介護・医療連携推進会議＞  令和 5 年  9 月 27 日（水）15 時 30 分～ 
    ＜運営推進会議＞       令和 5 年 12 月 20 日（水）15 時 30 分～ 
    ＜介護・医療連携推進会議＞  令和 6 年  3 月 27 日（水）15 時 30 分～ 

 

 

 


